



45^{ème} CONGRES UNION CALEDONIENNE
8, 9 et 10 Novembre 2014
«Jé ci-naïma mä göö tia pwâädë-rë » Tiaoué - Koné

Motion « Immigration »

Constatant l'immigration massive de ressortissants français non calédoniens qui met en péril le processus d'émancipation et de décolonisation du Pays

Considérant la poursuite, clairement affichée par l'Etat, de la colonie de peuplement du pays au titre de la « Circulaire Messmer »,

Constatant la non mise en œuvre de la loi du Pays sur l'emploi local dans le secteur privé,

Constatant le refus des élus non indépendantistes d'instaurer pleinement la citoyenneté du Pays conformément à l'Accord de Nouéa,

Constatant que, de ce fait, les enfants du Pays et plus particulièrement la jeunesse kanak se retrouvent marginalisés et se sentent exclus de la construction de leur nation,

Constatant que les bouleversements démographiques issus de cette immigration massive remettent en cause l'objectif de rééquilibrage, fondement du destin commun,

Le 45^{ème} Congrès Union Calédonienne « Jé ci-naïmä mä göö tiaa pwâädë-rë » réuni les 8, 9 et 10 Novembre 2014 à Koné dans la tribu de Tiaoué :

— dénonce ces manœuvres perpétrées conjointement par l'Etat et la Droite locale et interpelle l'Etat Français sur son engagement pour la décolonisation et l'émancipation du Pays.

— demande aux responsables institutionnels nationaux et locaux de veiller à la défense des intérêts des citoyens et du Pays dans le cadre du processus de décolonisation et d'émancipation qu'est l'Accord de Nouméa

— invite les enfants du Pays à ne plus subir cette nouvelle colonisation en assumant pleinement leur place d'acteur dans la construction d'une nation plus juste et fraternelle.



Deux couleurs, un seul peuple

Union Calédonienne • Tél : 27.25.99 • Fax : 27.62.57 • B.P. 3888, Nouméa